

Artikel vom 21.10.2022

MdEP Christian Doleschal

Wie sieht die junge Generation die bayerisch-tschechischen Beziehungen?



Wie sieht die junge Generation die bayerisch-tschechischen Beziehungen? Darüber habe ich mit 20 bayerischen und tschechischen jungen Menschen in Regensburg gesprochen. Meine Generation und jünger kennt nichts anderes als offene Grenzen, Frieden und Freiheit. Mit der Covid-Krise und dem russischen Angriffskrieg auf die Ukraine haben sich die Voraussetzungen in Europa massiv geändert. Die Grenzschließungen und Kontrollen haben das bayerisch-tschechische Verhältnis, am Höhepunkt der Covid-Krise, auf eine harte Probe gestellt. Heute sind Energiekrise und Inflation eine gesamtgesellschaftliche Herausforderung. Mit Helena Martinkova, der Vorsitzenden von Mladí lidovci (Junge Volksparteiler), und Dr. Markus Ehm, Leiter des Prager Büros der Hanns-Seidel Stiftung, habe ich mich im gegenseitigen Interview darüber ausgetauscht wie die Jugend in Bayern und Tschechien heute auf Europa blickt, welche Perspektiven es gibt und wie wir die Lage für die Europawahlen 2024 einschätzen. Klar ist, dass wir langfristig nur im Miteinander vorankommen werden. Das gilt ganz besonders für die bayerisch-tschechische Grenzregion.